

PlantaDoce.

Empresa

La 'spin-off' GlyCardial Diagnostics capta nuevos recursos: inyección de 2,4 millones de euros

Los fondos Caixa Capital Risc y HealthEquity invierten en la primera ronda de financiación de la 'start up' sanitaria. La empresa confía en iniciar su actividad comercial en tres años.

PlantaDoce
12 nov 2017 - 19:00

GlyCardial Diagnostics seduce al capital privado. La *spin-off* del Institut Català de Ciències Cardiovasculars (Iccc) ha captado 2,4 millones de euros en su primera ronda de financiación. **Caixa Capital Risc ha liderado la operación junto a HealthEquity**, el fondo del Colegio Oficial de Médicos de Barcelona (Comb).

La empresa ha llevado a cabo un test para el diagnóstico de la isquemia cardíaca. Judit Cubedo, cofundadora y consejera de GlyCardial Diagnostics, explica que la prueba utiliza una modificación de la proteína Apo G-Glyc para diagnosticar al paciente. “Los tests sólo funcionan cuando existe daño en el músculo, mientras que nuestro producto actúa en una fase inicial de la enfermedad”, según declaraciones recogidas por *Expansión*.

El test se ha probado con pacientes en centros hospitalarios. Con los fondos recaudados, la *start up* perfeccionará su prototipo y empezará un estudio clínico dentro de un año. **El producto podría estar disponible en el mercado en un periodo de tres años**, según Cubedo.

La compañía surge fruto de una investigación iniciada hace una década en el Iccc. El centro está dirigido por la profesora Lina Badimon, vicepresidenta de la Sociedad Europea de Cardiología, que también es cofundadora de la empresa junto a Cubero, Teresa Padró y Gemma Vilahur.